



## Regierungsratsbeschluss vom 01. September 2015

Verwaltung Pendlerfonds; Pendlerfondsrat, Mutation

---

P140336

1. Andreas Müller, Fachbereichsleiter Verkehr im Landratsamt, Landkreis Lörrach, wird bis zum Ende der laufenden Amtszeit am 30. Juni 2017 als neues Mitglied des Pendlerfondsrates als Vertreter des deutschen Teilraums der trinationalen Agglomeration Basel gewählt.

### **Begründung**

Der Regierungsrat wählt den vom Präsidium des trinationalen Eurodistricts Basel (TEB) vorgeschlagenen Andreas Müller, Fachbereichsleiter Verkehr beim Landkreis Lörrach, als neues Mitglied des Pendlerfondsrates. Walter Holderried, der bisherige Fachvertreter des deutschen Teilraums ist zum 17. März 2015 aus dem Pendlerfondsrat zurückgetreten.

